



## El catedrático Arturo San Feliciano, premiado por la Sociedad de Química

L.G.

El catedrático de Química Farmacéutica de la Universidad de Salamanca y miembro de número de la Academia de Farmacia de Castilla y León, Arturo San Feliciano, ha sido galardonado con el premio GEPRONAT 2015 a la "Excelencia en la Investigación en Química de Productos Naturales". El Premio, otorgado por el Grupo Especializado en Química de los Productos Naturales de la Real Sociedad Española de Química, está orientado a reconocer la labor científica de los investigadores por su trayectoria de excelencia en la Química de Productos Naturales. La medalla y el diploma fueron entregados en un acto celebrado en Punta Umbría (Huelva). San Feliciano agradeció la distinción, destacando la labor de su grupo de investigación, tanto en la producción científica, con más de trescientas treinta publicaciones en revistas de impacto internacional, como en la formación de investigadores, con cuarenta y ocho tesis doctorales defendidas hasta el presente.